289 cm² 2024-03-23 03:20:10

Xóchitl se desmarca de Vox: "no los he visto en mi vida"

Llega más dinero.

El PRI desembolsará en total 200 mdp para apoyo a Gálvez, como anunció antes Acción Nacional RAFAEL MONTES Y SILVIA ARELLANO CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, rechazó cualquier vínculo con el partido español ultraderechista, Vox.

"No voy a ir con Vox a ningún lado, ino! No hay (un acercamiento), no existe, no los he visto nunca en mi vida, no me han planteado nada.

"No existe ese planteamiento, se lo inventan, se lo elucubran; no sé si alguien se echa una mota y escribe 'Xóchitl está vinculada', no, ni los conozco, con eso digo todo", aclaró en conferencia.

Afirmó que ella no es una mujer radical ni de izquierda ni de derecha y que incluso a veces la han acusado de ser trotskista, de izquierda, y otras, de ser una mujer de ultraderecha, pero que no es ni una ni otra.

Sobre la reunión que sostuvieron algunos senadores del PAN con representantes de Vox en 2021, dijo que ella no participó.

"Yo pinto mi raya clarita, clarita, no me ando con rodeos; se lo dije al grupo parlamentario: 'no voy a esa reunión, no comparto nada con ese partido, no tengo ninguna visión positiva', pero aquí pasan que soy trotskista espantosa, de izquierda, de ultraderecha... pónganse de acuerdo por dónde me quieren atacar", dijo.

Gálvez negó que tras esa reunión en el Senado se haya acordado algún apoyo: "Se reunieron como se reúne cualquier partido, pero eso no quiere decir que haya apoyo de algo, no lo hay".

Igualarán monto

En tanto, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que respaldarán con lo que sea necesario a Xóchitl Gálvez e igualarán los 200 millones de pesos que invectó el PAN a su campaña.

"El equipo de campaña de la candidata solicitó un apovo extra, y claro que nosotros vamos a apoyar. Acción Nacional está apoyando, nosotros también, y creo que el PRD no será la excepción", subrayó.

El también diputado precisó que el convenio de coalición indicaba un apoyo de 120 millones de pesos, "fue lo convenido, aquí no haya un tema de que se le negaba respaldo".

En un comunicado, Moreno explicó que "ahora su equipo ha dicho que se necesita más y, bueno, los vamos a apoyar. Obviamente, nunca será suficiente ante un gobierno que tiene miles y millones de pesos dilapidándose en la campaña (de Sheinbaum), cómo vamos a competir".

Explicó que adicionalmente a los apoyos a la campaña de Gálvez, "tenemos candidatos en los 300 distritos federales a diputados, al Senado de la República, tenemos candidatos que apoyar; lo que hay que hacer es que el equipo de campaña ajuste, redoble esfuerzos y trabaje en la estrategia".

El dirigente del PRI sostuvo que "hemos cumplido en estos 19 días con más de 65 por ciento: espectaculares, viáticos, apoyos, gastos, promocionales... era lo que estaba convenido".

Aseguró que Gálvez "va muy bien" y que "si alguien ha refrendado siempre su apoyo a nuestra candidata, somos nosotros".

Este viernes, la panista estuvo con Santiago Taboada, candidato de PRI, PAN y PRD a la Jefatura de Gobierno, en un mitin en la plaza de Santo Domingo, en el Centro Histórico de CdMx.

La multitud que llenó la plaza ondeó banderas de los tres partidos de la coalición, pero también portó banderines, carteles y distintivos de la asociación ProDiana, porque la mayoría eran agremiados del grupo de Alejandra Barrios, lideresa histórica de comerciantes del primer cuadro de

la ciudad, y de su hija Diana Sánchez Barrios, a quienes les llamó "amigos comerciantes del espacio público".

En sus redes sociales, la abanderada de la oposición criticó nuevamente la estrategia de "abrazos" del gobierno federal.

"El crimen organizado se está apoderando del país mientras el gobierno los abraza y los deja operar.

"En este momento, hay una situación de crisis en Sinaloa por el secuestro masivo de familias con adultos y menores de edad... ¡Ya basta de abandono e indiferencia! Como presidenta yo sí voy a encarncelar a los criminales", posteó.

"Su equipo ha dicho que se necesita más y, bueno, los vamos a ayudar"

